

Parmi les artisans de ce brillant parcours il y avait André Onana, le jeune et talentueux gardien.

Alors que plusieurs de ses coéquipiers (Frenkie De Jong et Matthijs De Ligt notamment) ont choisi de filer sous d'autres cieus lors du mercato qui a suivi, le dernier rempart camerounais a décidé de rester dans la capitale néerlandaise.

Un choix qu'il ne regrette pas, et il avait laissé même entendre qu'il pourrait rester encore longtemps avec les champion des Pays-Bas. « **Les places de gardien titulaire dans les gros clubs sont rares, et la chose la plus importante, c'est de jouer. À l'Ajax, je suis le numéro un. Après, on ne sait pas de quoi l'avenir sera fait** », avait fait savoir le champion d'Afrique 2017 dans un entretien à L'Equipe.

Parmi les clubs où le nom d'Onana a circulé récemment il y a le Bayern Munich. Un intérêt qui ne doit pas le laisser insensible, car il a avoué être un grand admirateur de Manuel Neuer, le portier titulaire de la formation bavaroise. « **Au Cameroun, on a eu des légendes à ce poste. Le pays est une académie de gardiens, comme on dit chez nous. Moi je n'ai pas de gardien fétiche, mais j'observe ce que font les autres, je me renseigne sur leur préparation, je fais mes petites recherches, a déclaré Onana. Aujourd'hui, le poste s'est beaucoup modernisé, et si vous me forcez à choisir, je dirai Manuel Neuer, parce que c'est le modèle qu'on suit tous depuis la Coupe du monde 2014. Neuer a pris le flambeau. Après, tout le monde a voulu faire comme lui. Peut-être que certains sont meilleurs aujourd'hui, mais c'est quand même lui qui a été une sorte de pionnier.** »

Et Manuel Neuer justement a déjà levé un pan de voile sur l'admiration qu'il porte en l'international Camerounais. Le meilleur gardien du monde quatre fois de suite de 2013 à 2016, a confié dans les vestiaires qu'il souhaiterait voir André Onana rejoindre le championnat allemand, notamment le Bayer de Munich, avant qu'il ne raccroche ses crampons.

Rappel, en début février, l'Ajax Amsterdam a officiellement informé que son gardien André Onana allait être tenu éloigné des terrains durant un an.

Suspendu par l'UEFA, l'international camerounais (19 sélections) a été accusé par l'instance européenne d'avoir enfreint les règles d'anti dopage à l'occasion d'un contrôle réalisé en octobre dernier. L'Ajax a expliqué que son joueur a été victime d'une erreur humaine en prenant un médicament de sa femme, interdit par l'UEFA.